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金丸  勝 さん 
 
皆さん、こんにちは。茂原中央ロータリー

クラブに入会させていただくことになりまし
た金丸でございます。どうぞよろしくお願い
します。 
私は茂原市六ツ野というところで「タイヤパ
ラダイス」というお店をやらさせていただい
てます。今期で 13期目でございます。 
もうすでに茂原中央のメンバー様にお世話に
なっている方が多数いらっしゃいます。これ
からお世話になる方もよろしくお願いしたい
と思います。 
思い返すと 2017年に茂原ロータリークラブ
に入会した経緯がございます。約 2年間在籍
していましたけれども諸事情により退会させ 
 
 
 
 

＊ ご挨拶 ＊ 

崔  蘭  亭  さん 
 
 

ロータリーバッチ 

授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
 
        

６月４日例会（竹りん)    
   

６月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
         

                                                   

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
＊＊  入会式   ＊＊ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会プログラム 
 
令和６年６月１１日      

 
（ロータリー親睦活動月間） 

 
 
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ 奉仕の理想 
 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
  
***「ロータリーの友」勉強会 *** 
 
出席報告 担当委員会 
 
 
 

 
 

第 32 巻 通巻第 1403 号     第   45号   例会通回 第 1408 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太     ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★荒井  賢二 会員(6/22 生） 
皆さん、こんにちは。誕生日ありがとう

ございます。6月 22 日を迎えて 51歳にな
ります。50歳にして初めて病院で手術と
いう経験をしました。内容に関してはアレ
なんですけども、8年位前にクラブで西那
須野に行った時にショッキングな事故が起 
 

きまして、8 年が経ちました。自分が健康
に対して未来を考えた時に今しかないとい
うところで手術を受けました。お陰様で術
後 1ヶ月になりますが順調でもう少しで白
いズボンを履けそうです。この歳になって
自分を見つめて、新しい自由を掴めたとい
うところで、自分の体と向き合って楽しい
未来に向けて頑張っていきたいと思いま
す。ありがとうございます。 
 

mailto:mobarach.rc@gmail.com


2023-2024 年度                        第 2790 地区 第７グループ 

  

                  

ていただきましたが、この 6月に杉江年度で
再入会ということでございますのでどうぞ皆
様よろしくお願いいたします。 
 

 
 

●地区（回覧） 
①国際ロータリー日本事務局 財団室より、
「財団室 NEWS 6月号」 

②2024-25 年度会員増強・退会防止委員会よ
り、寒郡ガバナーエレクト出演の千葉コミ
ュニティ TV YouTube配信のお知らせ 

③2023-24 年度鵜沢ガバナー事務所より、
RID 新クラブ RI 承認のお知らせ及びクラ
ブアドレス変更のお知らせ 

④国際ロータリー日本事務局 | 業務推進・
IT 室より、2024 年 6 月「ロータリー親睦
活動月間」のリソース  

⑤成田空港南ロータリークラブより、2024-
25 年度ガバナー補佐ご挨拶及び IM 登録料
のお願い 

⑥国際ロータリー 審議会業務部より、2024
年決議審議会決議案郵便投票結果について 

⑦ロータリー米山記念奨学委員会より、6 月
22 日（土）米山奨学生カウンセラー研修
会開催のご案内 
日時：2024年 6月 22日(土)10：00 開会 
場所：千葉市中央コミュニティセンター 

⑧ガバナー月信 6 月号・ロータリーの友 6 月
号について ※BOXに入れてあります。 

●例会案内（回覧） 
 特になし 
●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 
 
 
 

皆さん、こんにちは。今日はこの後正林宏
平会員の卓話となっております。 
今日入会いただいた金丸さんとは、僕がこち
らに来て 10年になりますので 10年来の友人
ということで僕の年度で入っていただけると
いうことだったんで凄く嬉しく思っておりま
す。次年度も 4名程入会の方が予定されてい
ます。書類がほぼ出揃いましたので皆さんに
ファックスで入会のお知らせがいくと思いま
すのでよろしくお願いいたします。 
理事会がありましたので、理事会報告を兼

ねながらお話させていただきたいと思いま
す。皆さんお手元にある理事会の議題に沿っ
て説明申し上げます。 
 

 

         米山記念奨学会委員会 

         荒井 賢二 カウンセラー 
 
 

米山奨学生カウンセラー 
より、お知らせとお願いが 
ございます。本日の理事会 
に諮らせていただきました 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会長挨拶        杉江 敏矢 会長 

 
 
      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
  

 

 

 

 

 
                        

幹事報告         居村 龍二郎 幹事 
 
 

                                                                                              

委員会報告 

 

 

 

 

 

 

氏 名：金丸 勝（かなまる まさる） 

生年月日：1971 年（Ｓ46）11 月 13 日 

事業所・役職：金丸タイヤ株式会社   

代表取締役 

〃住所：〒297-0012 

茂原市六ツ野 1850-1 

〃電話 携帯 090-9817-8256 

電話 0475-47-4970 

FAX 0475-42-2988 

職業分類：タイヤ販売（卸・小売業） 

 

 

3.ポール・ハリス・フェロー認証ポイントについて 
 クラブポイントは新入会員を含め移譲していく 
4.台北市東聖ロータリークラブ交流について 
 7月理事会にも諮っていく 
5.桃園東ロータリークラブ支援金について 
 対応を検討していく 
6.その他 
・新入会員・会員増強について 
・2021-22 年度米山奨学生ヒエンさんの結婚パ
ーティー（6 月 30 日）に際してお祝いについ
て→有志で募っていく 

 
 

理事会報告 
議題 
1.7月・8月例会内容の確認  
7/02 移動例会「竹りん」 

入会式 4名 
飛留間会長所信表明 

09 クラブ協議会（各委員会活動計画書発表） 
16 外部卓話ロータリーの友勉強会 

   23 第７グループガバナー補佐クラブ訪問 
  30 休会（定款適用） 
  8/06 移動例会「竹りん」 
    内部卓話：金丸 勝 会員 
    11（日）⇒ 長南花火鑑賞 
    13振休⇒長南花火鑑賞へ振替 
    27 ロータリーの友勉強 
2.新入会員について 

山田 哲郎 様 
小林 充幸 様 
玉川 大悟 様 
斎藤 翔太 様 

・入会式の日程：2024年 7月 2日（火） 
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                正林 宏平 会員 
                  

           
布袋寅泰さんをこよな

く愛する正林宏平、入会 3
年です。 
入会した時に卓話をさせ
ていただきました、あま
り内容変わらないかとお 

もいますが、山岸会員、小沢会員に引き続き
自分のこれまでのお話をしたいと思います。
本日はよろしくお願いいたします。 
 
自己紹介・経歴 
1972年 8月 2日 現在ピチピチの 51歳で
す。茂原市にて 3人兄弟の末っ子として 
生まれました。 
入会して 3年、皆さんもお分かりの通り、ザ
末っ子という性格で、甘え上手で、涙もろく
て、初めて会った片でもすぐに仲良くなって
しまい、生まれてから現在まで友達に困った
ことがないという最高の人生を送っておりま
す(笑) 
また、当初は兄が家業を継ぐ予定でしたの
で、厳しかった父の矛先は兄、そのおかげで
私はアマアマの自由に育てられました。 
そういう事もあり保育園は 2年しか通ってお
りません。よほど母にとって私が可愛くてし
かたなくて泣く泣く保育園に入れたのではな
いかと想像します。 
その保育園で人生を変える出会いがありまし
た！ 
そうです神明会員です、彼は 2年保育の私と
違い生後半年くらいから保育園に通ってお
り、ベテラン中のベテラン、体も大きくまさ
にボスのような感じだったような、よく覚え
ておりませんが、たぶんそうじゃないかと思
います。 
ボス気質は今と変わってないですが・・・ 
その後小学校に進学、体も小さくガリガリの
少年は、スポーツはあまり得意ではありませ
んでした。対象的に神明会員は体が大きく、
体格もちょっぴり太めだったような・・・彼
がボールスローで陸上大会に出ていたのを今
でも覚えています。 
小学校でも私と神明会員は合唱部に所属し、
鼓笛でも私は小太鼓、神明会員は中太鼓と接
点は多くありましたが、お互いの家も遠かっ
たせいか、そんなに仲良く遊んだ記憶はない
ような・・・(笑) 
中学校に進み、ここで人生の分かれ道があり
ました。中 1の冬でした。 
 
 
 
 
 

 

親睦活動委員会 

        新沢 弘樹 委員長 
 

          いつもニコニコ親睦委員 
会です。6月 14日平川カン 
トリークラブでの第 7グル 
ープ合同ですが、12組 44 
名となりました。 
皆さんには 7時から 7時半

の間が受付となりますのでご協力をお願いし
ます。若い方は 6時 45分集合となりますので
よろしくお願いします。 
続きまして、18日最終例会のゴルフですが

16名の方の参加をいただいています。 
8時半から 9時位に受付を予定していますの
で、決まり次第ご報告をいたします。懇親会
は来年度入会の方も皆さん来ていただけるの
で皆さんご出席よろしくお願いします。 

が、2021年村田年度の時にベトナムからドスア
ンヒエン君が米山奨学生として 1年間当クラブ
が世話クラブをさせてもらいました。当時はコ
ロナ禍ということで厚く彼を迎えられきれなか
ったんですが昨日の夜彼からメッセージが来ま
した。内容は、結婚することになりました。年
内には子どもが産まれる予定です。つきまして
は、お世話になった方々に声を掛けさせてもら
っていますが、茂原中央ロータリークラブさん
も招待させていただきたいんですが。」という
メッセージでした。 
相手の方もベトナムということでベトナムで結
婚式は行い、日本では 6月 30日にお披露目会
という形で新大久保で 100名位の会場というこ
とです。僕は参加させてもらいますが日曜日で
予定もあると思います。 
彼も奨学生卒業して学友会で千葉の副会長で活
躍されています。先々は国に学友会も作りたい
なっていうことで引き続きロータリーも継続し
て仕事と合わせてやっているようです。そんな
中でうちのクラブでのこと、お世話になった御
礼がしたいというようなメッセージなので何と
か答えてあげたいなっていう思いでございま
す。皆で本当は行ければというところなんです
が、皆さんにもその気持ちを受け止めてもらっ
て届けられたらと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
会員卓話  
 
「我が人生」 
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東京の大学に通い下宿していた兄が茂原には
帰らないし、材木屋は継がないという話にな
りました。今考えればヒドイ話ですが、落胆
した父が「オメーやるか？」なーんて感じで
言われて、目指していた進学校から商売の勉
強をしてこいと一宮商業に行かされた？イヤ
行くことになりました。 
まあ兄と違い勉強が好きでなかったので、受
験も楽だったこともあって、最終的には自分
で決断しましたが、現在、息子が中 3です
が、父が言ったようなことを自分の息子にで
きるかと言ったらナシですね。まあ時代なの
かなと半分、人生のレールに乗った高校時代
ですが、楽しかったです。 
身長 181センチの体重は 58キロ、当時はや
ったトレンディドラマのようなパーマで、テ
ニス部に所属していましたが、モテ期がやっ
てまいりました。 
同級生にはモテず、先輩と下級生にちやもや
されました(笑) 階段で待ち伏せされたり、
先輩と手紙の交換したり・・きゅんきゅんの
青春でした。 
ここで山岸会員のような高校のエピソードを
ひとつ安全な学校ときいていったのですが、
一宮商業では上りは茂原か大網くらいで 
下りは大原・勝浦くらいまでの生徒が通って
いるのですが、上りの人たちは標準学生服か
もしくは細目の学ランだったのに対し、下り
の連中は足が 2本入るかのボンタンに長い長
ランかヘソが出るような短ランで、頭はさら
さらヘアーとは程遠く、アイパーとかソフト
パンチでびっくりしました。 
あげくのはてに「茂原が都会だからって調子
にのんじゃねーぞ」って勝浦の子に言われた
ときはカルチャーショックを受けました。 
その時に 1学年下でボンタン履いて悪そうな
中にいたのが村田会員でした(笑) 
まあ色々ありましたが、運動部に入っていた
関係でそういう人達とも仲良くなり、モテ期
もあり楽しい高校でした。昭和から平成に変
わったのも高校時代でした。そして高校 3年
の終わり、バブル経済の余波がまだまだあ
り、高卒でもひとりにつき 10社は就職先が
あった時代でした。東京江戸川の木材市場に
就職が決まっていた私は思い切って決断をし
ました。作業服ではなく、1回スーツで仕事
をしてみたいと思った私は進路指導の先生 
に、私は人と話すのが好きだから接客の仕事
をしてみたいのですが、と相談したところ、
ちょうどゴルフ場の経理でありそうとの事で
した。 
親になんて言うか悩んで、母親に相談したと
ころ、なんとか父にうまく伝えて渋々了解を
えることができ、ゴルフ場での面接も終え、
無事に合格。 
卒業式の 1週間前でした。 
 
 
 

今でも覚えていますが、ゴルフ場会社から車
での送迎とお土産付きだったのは、そういう
時代だったんですね。 
平成 3年 4月 (株)房総カントリークラブに
入社大上ゴルフ場経理課に配属が決まりまし
た。着慣れないスーツで研修したのを覚えて
います。経理といっても、フロントにも立ち
希望通り、接客のいろはを徹底的に教わりま
した。 
まだバブルの余波がまだまだある中、平日は
25000円土日は 40000円とそれでも予約がと
れないという時代でした。 
ゴルフ場勤務でも皆さんに可愛がれ、「しょ
うちゃん」と呼ばれて、キャディさん達から
おやつをもらったりしていました。その中で
忙しい部署からヘルプがあれば、朝のポータ
ー業務、コースの巡回から、レストランの皿
洗いまで何でもやりました。しかし時代はど
んどん変化し経済は落ちていく一方で、ゴル 
フ場も単価がどんどん安くなっていき新卒採
用がなくなっていきました。 
ゴルフ場の会員権の営業ではなく、集客の営
業という言葉がでてきたのもこのあたりでし
た。当時房総 CCは、富士パンの関連で国内
外に 20コースほどあったグループでした
が、平成 7年 8月より、千葉県初となる完全
セルフ化のモデルとして勤務していたゴルフ
場が選ばれました。 
今では乗用カートセルフプレーが当たり前で
すが、当時、初めて千葉県で実施するという
のはとても大変なことでした。キャディさん
との涙のお別れや大規模な施設やカート道路
の改修、それに伴うマニュアルや人員の配置
など大変でしたが、成功や達成の喜びも覚え
ています。 
その実績を認められてフロント経理の責任者
になったのも 23歳のころでした。 
本社研修でも、回りは大卒のゴルフ部出身が
ほとんどの中、高卒は私ひとりでしたが、そ
こでもお酒の席は絶対断らないこともあり、
若いながら充実した仕事をすることができま
した。 
入社して 6年が過ぎたころ、群馬県富岡市に
転勤の辞令がでました。 
始めはショックでしたが、回りからも説得さ
れ思い切っていってみました。 
今では有名な富岡製紙場のあるところです
が、結構田舎な場所でした。 
田舎だけに閉鎖的なところもあり、ヨソ者を
受け付けないところがありましたが、そこは
私の得意な分野で、仕事はモチロン一生懸
命、お酒は断らないどころか、自分で企画し
徐々にとけこんでいくことができました。 
ここでもモテ期があって、休みの日とかに
「何してるの？」なーんてことはしょっちゅ
うで 2年くらいでしたが、行ってみたら楽し 
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かった群馬県でした。 
ゴルフ場勤務は群馬で終えて、思い切って転
職してみました。 
場所は愛知県で自動車の関係の仕事をしてみ
ました。名古屋近郊で中古車の販売をしてい
た社長さんから関東に出店してみたいから、
そのスタッフとしてきてもらえないか
と・・・その話も途中でなくなったので 1年
半で東京で働くことになりました。名古屋と
いう都会での 1年半の生活は、文化の違いな
どもふくめ苦労しましたが、とてもいい人生
の勉強になりました。 
東京の神田神保町で数か月ほど経理の仕事を
しました、電話をはじめとするネット関係や
ソフトの会社で上場する目的のために人員を
増やしていたのですが、経理という仕事をし
ていたので、この会社は上場は無理だなと将
来性に不安を感じ早めに辞めました。その会
社は 3年後に倒産しましたが・・・ 
それまで自分なりにうまくやってきた人生で
すが、ちょっとうまくいかなくなった時に父
に電話したところ「帰ってこい、待ってるん
だぞ」と弱いところをつつかれたように茂原 
 

に帰ってきました。早いうちに母が亡くなっ
ていたことも関係していました。 
高校生のころから、これから材木屋なん
て・・・と思っていましたが、やってみたら
面白い！接客業を経験してからこそ、そう思
えたのかもしれません。 
28歳で帰ってきて 23年、代表になって 15
年、回りに支えられ現在も茂原の地で商売を
続けられることに感謝しています。 
3年前よりロータリーに入会し、そこでも楽
しい皆さんに囲まれて幸せです。 
これからも「いつもニコニコ正林」をよろし
くお願いいたします。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ 
荒井  賢二 会員･･･誕生祝いありがとうござ
います。何事もキズは浅いうちに対処する
ことが大事です！！心もアレもニコニコで
す。 

ビジター 
 
山田 哲郎 様（オブザーバー） 
 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 6/04 27 20 0 5 2 80.00 

 5/21 26 18 3 5 0 80.77 

6月・7月 行事予定 

6/04(火) 

理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 2名（小沢会員・荒井会員） 
米山奨学金授与 崔 蘭亭 さん 
入会式 
内部卓話：正林宏平 会員 

6/11(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

6/14(金) 第７グループ家族親睦ゴルフ大会 

6/18(火) 
最終夜間移動例会  
・親睦ゴルフコンペ：ムーンレイク茂原 
・夜間例会：18時点鐘「竹りん」 

6/25(火) 休会（定款適用） 

7/02(火) 

理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 3名 

（杉田会員・今井会員・新沢会員） 
入会式 
飛留間会長所信表明 

7/09(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
クラブ協議会（各委員会活動計画書発表） 

7/16(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
外部卓話 

7/23(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
古西弘和ガバナー補佐クラブ訪問 

7/30(火) 休会（定款適用） 
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地図上の 1から 14の数字はグループを表しています。 
 


